



Die offizielle Website info-retraite.fr, auf der man sein Rentenkonto einsehen kann, war am Mittwochmorgen wegen Überlastung stundenlang nicht erreichbar.

Viele Französinnen und Franzosen wollen wissen, in welchem Alter sie nach der Rentenreform werden in den Ruhestand gehen können. Einige Stunden nach der Ankündigung der Reform durch Élisabeth Borne versuchten zu viele Internetnutzer, sich auf der offiziellen Website info-retraite.fr einzuloggen.

Ergebnis: Die Seite war am Mittwochmorgen nicht erreichbar. Eine Nachricht informierte die Internetnutzer: „Aufgrund einer zu großen Anzahl von Nutzern, die mit dem Rentenkonto verbunden sind, können Sie derzeit nicht darauf zugreifen“. Die Website fordert die Internetnutzer auf, sich zu einem späteren Zeitpunkt einzuloggen.

Die Website info-retraite.fr zeichnet den beruflichen Werdegang jedes Arbeitnehmers in Frankreich nach und ermöglicht es, Informationen über die zu erwartende Rente zu erhalten.